

令和6年11月1日

あゆみ教室 通室児童・生徒及び保護者様

小平市教育支援室 あゆみ教室

11月のお知らせ

朝夕冷え込む日々が増え、少しずつ季節が冬に向かっていていることを感じる今日この頃となりました。気温の変化も大きいので、体調を崩すことがないように、十分な栄養と休養・睡眠をとり、健康に留意しましょう。

《今月の屋内広場》(体育の時間：火・金曜日1コマ目)

5日(火)、8日(金)、12日(火)、15日(金)、19日(火)、22日(金)
26日(火)、29日(金)

体育着等の着替え、体育館用の運動靴、汗ふきタオルを用意しましょう。

☆ 今学期は、主にバドミントンに取り組んでいます。初めての人も徐々に慣れて楽しく練習し、対戦できるようになりました。12月の「球技会」に向けて、どんどん技術を高めていきましょう。

《今月のふれあい・創作/パズル》(月曜日2コマ目)

11日(月)、18日(月)、25日(月)

《2学期 今後の主な行事予定》

11月1日(金)～11月29日(金) 振り返り面談
(相談員と児童・生徒との面談)

11月26日(火)(3コマ目) 福祉体験(筆談体験)

12月13日(金) 球技会(バドミントン)

12月20日(金) 奉仕活動

(あゆみ教室で使用する学習室等の清掃を行います。
マスクを忘れないようにしましょう。)

《秋の校外学習を終えて》

10月1日(火)に実施しました校外学習は、事故やけがもなく、無事に終わることができました。参加した14名の児童・生徒は、マナーも良く、ルールを守って行動していました。ご家庭では、当日の弁当作りやご準備などにご理解ご協力をいただきまして、感謝申し上げます。

目的地である、小金井公園内江戸東京たてもの園では、班ごとに様々な建物をめぐり、その建物に関するクイズの答えを探しました。どの班も、学年を超えて仲良く協力して班行動をすることができました。また、江戸や明治、大正などに建てられた古い建物とそれにまつわる知識を広げることができました。

日頃のあゆみ教室内での学習と違って、校外学習は、児童・生徒が行動を共にする中で、多くのことを吸収する良い機会になったと思います。

あゆみ教室の エアコンについて

・気候が落ち着いたので10/21(月)から、従来通り学習室を学年ごとに戻しました。
・エアコンはまだ故障した状態なので、ご迷惑をおかけしますが、冷え込むときは寒さ対策をお願いいたします。